



Consejo de Seguridad

Distr. general
30 de abril de 2018
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 26 de abril de 2018 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, y en referencia a las numerosas cartas que ya le he remitido, en las que figuran datos estadísticos sobre el número de granadas propulsadas por cohetes y proyectiles de mortero que los grupos terroristas armados han seguido disparando contra barrios seguros de la ciudad de Damasco y sus alrededores, así como el número de víctimas civiles entre los muertos y heridos, deseo informarle de que, durante el período comprendido entre el 22 de diciembre de 2017 y el 22 de abril de 2018, 2.984 granadas propulsadas por cohetes y proyectiles de mortero fueron lanzados contra zonas seguras de Damasco y sus alrededores, lo que provocó la muerte de 161 civiles e hirió a otros 892, en su mayoría mujeres y niños, y causó además graves daños a la propiedad pública y privada y la infraestructura.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Bashar Ja'afari
Embajador
Representante Permanente

